

Holaaa:

Queridas y queridos estrechos:

Me hubiera gustado mucho explicarlo en nuestra reunión de grupo pero es que estaba muy cansada de mi curso en Barcelona!!

Pues os cuento en estas líneas algunas de mis reflexiones y alguna propuesta que se está cocinando en mis adentros y comparto para conocer vuestras opiniones, reflexiones, ideas,....

Llevo ya unos meses (unos cuantos) con una sensación rara con el bah (supongo que esto no es nada nuevo...y lo raro sería no tenerla) pero sobre todo es porque últimamente desde que estoy en la comisión asisto a más asambleas y no se...se me hacen difíciles, confusas, desgastantes. Además se suma la partida del grupo de desbhario, que para mi como miembro del bah, tiene repercusiones personales y grupales y además toda la formación que estoy recibiendo durante este año me hace pensar y ver las cosas desde muchas otras ópticas!!

Aunque hay muchas más cosas de las que hablar, yo me centro más en la comunicación en general y en las asambleas en particular. Sobre todo cuando aparece la palabra "comisión". A mi personalmente se me ponen los pelos de punta, y se entra en un bucle espacio temporal en la asamblea que es desgastante.

Yo lo achaco a muchas cosas, pero en mi sobre todo es porque me enzarzo yo misma en el tema de la participación, y se apodera de mi el rol de "es que la gente no participa, aquí se soluciona todo con una comisión, la comisiones no funcionan, la gente no quiere hacer...., etc".

Así que llevo pensando un tiempo que se podría hacer y bueno tengo una propuesta...

La propuesta tiene que ver con empoderar y responsabilizar a los grupos...

la propuesta sería

Que los grupos fueran responsables en su totalidad de aquello que bajan a la asamblea:

Me explico:

Desde la forma de bajarlo: yo propondría que antes de bajar algo a la asamblea los grupos investigaran si eso ya se ha tratado en el bah, que pasó, si existe algo escrito o dentro de la tradición oral del bah, que también es extensa.... vamos que investiguen. Una vez hecho este curso pasaría a la forma de exponerlo: si son preguntas que sean claras, si son propuestas con una forma de bajar la propuesta si son ideas pues con formatos para bajar lo que sea, que expongan al resto de los grupos que diantres quieren yyyy... además incluiría la gestión, el seguimiento y la evolución de eso que bajaron a la asamblea.

Bueno ya se que esto tiene muchos pros y muchos contras....pero es lo que se me ocurre.

Para que lo vayan pensando....

Besos,

Avisaros que tengo más!!!